



Cultures du | Testimonial
témoignage | Cultures

PARTICIPANT.E.S RECHERCHÉ.E.S

Étude sur le témoignage public des personnes s'identifiant à une minorité sexuelle ou de genre

Vous avez livré un témoignage public en tant que personne s'identifiant à une minorité sexuelle ou de genre (p. ex. ayant une identité lesbienne, gaie, bisexuelle, transgenre, queer, bi-spirituelle, intersexe)?

Vous avez apprécié votre expérience ou vous en gardez un mauvais souvenir?

Vous êtes invité.e à participer à une recherche portant sur les personnes s'identifiant à une minorité sexuelle ou de genre qui ont témoigné publiquement. La recherche a pour but de mieux comprendre l'expérience des personnes qui ont témoigné de leur vécu, tant du point de vue de la production du témoignage que de sa réception. Notre étude fournira des pistes d'action pouvant favoriser la création de contextes solidaires et réduire la stigmatisation.

Qui peut participer ?

Pour participer, vous devez :

- Être âgé.e de 18 ans ou plus ;
- Être une personne qui s'identifie à une minorité sexuelle ou de genre (p. ex. comme lesbienne, homme gai, bisexuel.le, transgenre, personne queer, personne bi-spirituelle, personne intersexe) ;
- Avoir témoigné publiquement depuis au moins une année dans un magazine, un journal, un film, un livre, une pièce de théâtre, à la télévision ou à la radio, sur Internet, sur photographie ou sur vidéo (l'expérience de témoignage peut inclure également des contextes de témoignage direct p. ex. une salle de classe).

En quoi consiste la participation ?

- Il s'agit d'une entrevue individuelle d'environ 1 heure qui ciblera le processus qui vous a amené à témoigner ; votre perception des risques et des conséquences possibles ; l'expérience de la révélation publique elle-même ; et son impact immédiat et à plus long terme.
- La participation à ce projet est volontaire.
- La confidentialité des réponses est assurée.

Pour plus d'informations ou pour indiquer votre intérêt à participer :

Vous êtes invité.e à communiquer avec la chercheuse principale de l'étude, Maria Nengeh Mensah, professeure à l'École de travail social de l'Université du Québec à Montréal :

Tél. +1.514.987.3000, poste 1723
Courriel mensah.nengeh@uqam.ca



Cultures du | Testimonial
témoignage | Cultures

PARTICIPANTS NEEDED

For a study of public testimonials by people who identify as members of a sexual or gender minority

Have you given a public testimonial about your personal story as a member of a sexual or gender minority (e.g. a person who identifies as lesbian, gay, bisexual, transgender, queer, two-spirited, intersex)?

Was the experience of giving a testimonial a good one? Did it leave something to be desired?

You are invited to participate in a study involving members of sexual or gender minorities who have given public testimonials. The goal of this study is to better understand the experiences of these individuals in relation to how testimonials are produced as well as how they are received. We hope to identify ways in which supportive social contexts can be fostered and stigmatization can be reduced.

Who can participate?

To participate, you will need to:

- Be at least 18 years of age.
- Identify as a member of a sexual or gender minority (e.g. you identify as a lesbian, gay man, bisexual person, transgender person, queer person, two-spirited person, or intersex person).
- Have given a public testimonial, dating back at least one year, in a magazine, newspaper, film, video, book or theatrical work, in photos, on television, on radio, or on the Internet (your testimonial experience can also include face-to-face contexts such as classrooms).

What will participants be asked to do?

- During a one-on-one interview that will take approximately 1 hour, you will be asked to discuss what led you to give the testimonials you have given, your perception of the possible risks and consequences, the experience of public disclosure itself, and the immediate and long-term impact of your testimonial(s).
- Participation is voluntary.
- Confidentiality is assured.

For more information or to indicate your interest in participating:

Please contact the study's lead researcher, professor Maria Nengeh Mensah, at the School of Social Work, Université du Québec à Montréal:

Tel: +1.514.987.3000, ext. 1723

Email: mensah.nengeh@uqam.ca